

## **PARLAMENTO DEL MERCOSUR COMUNICADO DEL GRUPO PROGRESISTA DEL MERCOSUR**

Ante el fallecimiento del Sr. Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Cdte. Hugo Chávez Frías, el Grupo Progresista del MERCOSUR manifiesta su más profundo pesar y envía su solidaridad al pueblo venezolano que lo respaldó en su camino de justicia social e integración latinoamericana.

Su preocupación permanente por los más pobres, su apuesta por la integración de nuestros países y su permanente solidaridad con los pueblos latinoamericanos, a través de su iniciativa ALBA o de otras variadas formas, lo convierten en un líder humano, continental y solidario que será referencia de todos los que recorreremos este camino bolivariano.

A su familia, al pueblo venezolano que lo respaldó hasta el final, al Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, hacemos llegar nuestras condolencias y nuestro saludo de fraternidad y compromiso.

Por el Grupo Progresista del MERCOSUR:

Diputado Guillermo Carmona, Frente para la Victoria, Argentina

Diputado Dr. Rosinha, PT, Brasil

Parlamentario Ricardo Canese, Frente Guasú, Paraguay

Diputado José Bayardi, Frente Amplio, Uruguay

Diputado Rubén Martínez Huelmo, Frente Amplio, Uruguay

Diputado Oscar Groba, Frente Amplio, Uruguay

Senadora Constanza Moreira, Frente Amplio, Uruguay

Senador Alberto Couriel, Frente Amplio, Uruguay

Diputada Maria Elena Lournaga, Frente Amplio, Uruguay

Diputada Daniela Paysse, Frente Amplio. Uruguay